

## **Wahl zur Ersatz-Laienrichterin am 28. Februar**

Wir empfehlen **VERENA LÄUCHLI-PLÜER** (EVP), weil wir sie als direkte Nachbarin sehr gut kennen! Verena Läubli-Plüer ist eine lebensfrohe, weltoffene und beziehungsstarke Persönlichkeit mit einem gesunden Verantwortungsgefühl für Menschen und Gesellschaft. Ihr Lebensbild ist geprägt durch christliche Werte. Sie ist fähig, Menschen und ihre Lebenssituationen wahrzunehmen und angemessen zu beurteilen. Setzen Sie deshalb Verena Läubli-Plüer als Ersatz-Laienrichterin auf ihren Wahlzettel.  
Angelika und Markus Keller, Amriswil